

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Simpulan

Berdasarkan dari hasil yang sudah di terapkan dalam penggunaan konjungsi subordinatif kausal dan temporal dalam wacana Berita *Online* di Media Sosial *Instagram* : pada akun Ponorogo *Update*, maka hasil analisis tersebut mampu di peroleh simpulan sebagai berikut :

1. Penggunaan konjungsi subordinatif kausal dan dalam wacana Berita *Online* di Media Sosial *Instagram* pada akun Ponorogo *Update* terdapat 16 data. Ditemukan beberapa aspek yang mendukung dengan salah satu rumusan masalah yang telah ditentukan sebelumnya pada penelitian yang berkaitan dengan penggunaan konjungsi subordinatif kausal, adapun hasil yang ditemukan ialah konjungsi subordinatif penyebab dan pengakibatan.
2. Penggunaan konjungsi subordinatif temporal dalam wacana Berita *Online* di Media Sosial *Instagram* pada akun Ponorogo *Update*, yang telah diteliti dan diidentifikasi peneliti ditemukan beberapa konjungsi subordinatif temporal yang sejalan dengan rumusan masalah yang kedua pada Bab I. Terdapat 9 data kalimat wacana Berita *Online* di Media Sosial *Instagram* : pada akun Ponorogo *Update*. Sehingga ditemukan 3 konjungsi subordinatif temporal yang digunakan dalam penelitian ini yaitu batas waktu bersamaan, batas waktu berurutan, dan batas waktu akhir.

Dapat disimpulkan bahwa penelitian ini di analisis dengan rinci, kemudian di analisis secara mendalam. Pada setiap data yang di tetapkan menjadi data yang relevan dan cocok digunakan dalam penelitian ini. Sehingga sejalan dengan rumusan masalah yang diangkat dan didapatkan data yang beragam.

## **B. Saran**

Berdasarkan analisis yang telah dilakukan oleh peneliti, peneliti ingin memberikan saran kepada beberapa pihak. Adapun saran yang ingin disampaikan sebagai berikut :

1. Peneliti menginginkan agar hasil dari penelitian ini dapat dijadikan sebagai acuan untuk peneliti selanjutnya dengan tujuan mempelajari kembali mengenai penelitian ini. Penelitian ini tentunya masih banyak memiliki kekurangan, namun saran yang membangun dari pembaca sangat berkesan bagi peneliti.
2. Untuk pembaca, perlu diperhatikan dalam penggunaan konjungsi subordinatif kausal dan temporal. Maka pada penelitian yang sudah dilakukan dapat membantu menambah pengetahuan serta wawasan baru yang lebih mendalam mengenai penggunaan konjungsi subordinatif kausal dan temporal dalam wacana Berita *Online* di Media Sosial *Instagram* pada akun Ponorogo *Update*. Dengan adanya pemahaman yang mendalam penggunaan konjungsi subordinatif kausal dan temporal, setidaknya bisa memahami tentang konjungsi subordinatif.

3. Untuk mahasiswa selanjutnya, diharapkan penelitian ini bisa dijadikan acuan atau referensi menarik untuk melakukan penelitian tentang penggunaan konjungsi subordinatif kausal dan temporal dalam wacana Berita *Online* di Media Sosial *Instagram* pada akun Ponorogo *Update*, diharapkan agar meneliti lebih mendalam karena pada penelitian ini hanya membahas konjungsi subordinatif kausal dan temporal. Besar harapan, bagi peneliti selanjutnya bisa mengembangkan penelitian yang menyangkut penggunaan konjungsi subordinatif.